

bei ihnen keinen Stolz, wodurch ihre Landsleute den Abstand fühlen könnten. Sind ihnen gleich feine Empfindungen unbekannt, so haben sie doch mehr Rechtschaffenheit, weniger Ceremonien, und noch weniger zweideutige Complimente, wie wir. Ihre öffentlichen Versammlungen geben von ihrem Verstand unleugbare Beweise; sie zeigen dabei ein Talent zur Beredsamkeit, das nicht geringe ist.

Sie leben zerstreut in kleinen Flecken oder Dörfern, die theils in den Wäldern, theils an den Ufern von Flüssen liegen, wo sie unbedeutende Pflanzungen von Feldfrüchten haben, die kaum zu ihrem Unterhalt auf sechs Monate hinreichen, die übrige Zeit des Jahrs ernähren sie sich von der Jagd, von der Fischerei, von Erdfrüchten, die hier im Ueberfluß und ohne Cultur wachsen.

Ihre Hütten sind gewöhnlich aus Baumzweigen geflochten und mit Baumrinden bedeckt, jede derselben hat einen Rauchfang und eine Thüre, die sie mit einem Vorlegeschloß verschließen. Diese Hütten oder Wigwams sind übrigens sehr sinnreich gebaut, und nach dem Dache zu geründet. Ihre Höhe ist sieben Fuß, die Länge aber hängt